

содержание / contents

	От редакции	1
	Introduction	
	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW	
	А.Ю. Дмитриев. РЫНОК В ОЖИДАНИИ МЯГКОГО ПРАВА ДЛЯ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ	8
	A.Yu. Dmitriev. THE MARKET IS WAITING FOR A SOFT LAW FOR PERSONAL DATA	
	ТЕМА НОМЕРА: ПЕРСОНАЛЬНЫЕ ДАННЫЕ В ЦИФРОВОЙ ВЕК	
	TOPIC OF THE ISSUE: PERSONAL DATA IN THE DIGITAL AGE	
	А.И. Савельев. ЗАКОННЫЙ ИНТЕРЕС КАК УНИВЕРСАЛЬНОЕ ОСНОВАНИЕ ДЛЯ ОБРАБОТКИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ БЕЗ СОГЛАСИЯ СУБЪЕКТА: ПРОБЛЕМЫ ПРАВОПРИМЕНИТЕЛЬНОЙ ПРАКТИКИ	16
	A.I. Savelyev. LEGITIMATE INTEREST AS A UNIVERSAL BASIS FOR PROCESSING PERSONAL DATA WITHOUT THE CONSENT OF THE SUBJECT: PROBLEMS OF LAW ENFORCEMENT PRACTICE	
	С.А. Румянцев. ДОГОВОР ПОРУЧЕНИЯ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ: КАК ЕГО ИСПОЛЬЗОВАТЬ, НЕСМОТРЯ НА ПРАВОВЫЕ ПРОБЕЛЫ И РИСКИ?	33
	S.A. Rumyantsev. THE PERSONAL DATA PROCESSING AGREEMENT: HOW TO APPLY IT DESPITE THE LEGAL GAPS AND RISKS?	
	С.Г. Коновалов. ИСПОЛЬЗОВАНИЕ В УГОЛОВНО-ПРОЦЕССУАЛЬНОМ ДОКАЗЫВАНИИ ОСОБО ЛИЧНОЙ ИНФОРМАЦИИ В СВЕТЕ ГЕРМАНСКОЙ КОНЦЕПЦИИ «ЦЕНТРАЛЬНОЙ ОБЛАСТИ ЧАСТНОЙ ЖИЗНИ»	46

S.G. Konovalov. THE USE OF PARTICULARLY PERSONAL INFORMATION IN CRIMINAL PROCEDURAL EVIDENCE IN THE LIGHT OF THE GERMAN CONCEPT OF THE „CENTRAL AREA OF PRIVATE LIFE“

Н.Н. Ковалева, Н.А. Жирнова. ПРАВОВОЙ РЕЖИМ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ: ПРОБЛЕМЫ КВАЛИФИКАЦИИ И ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ОБРАБОТКИ

61

N.N. Kovaleva, N.A. Zhirnova. LEGAL REGIME OF PERSONAL DATA IN SOCIAL NETWORKS: QUALIFICATION ISSUES AND PRACTICAL ASPECTS OF PROCESSING

В.О. Жавнерчик. ТРАНСГРАНИЧНОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ В СФЕРЕ ЗАЩИТЫ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ: ОСОБЕННОСТИ ПРИМЕНЕНИЯ БЕЛОРУССКОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА К РОССИЙСКИМ КОМПАНИЯМ

69

U.O. Zhaunerchyk. CROSS-BORDER COOPERATION IN THE FIELD OF PERSONAL DATA PROTECTION: THE SPECIFICS OF THE APPLICATION OF BELORUSSIAN LEGISLATION TO RUSSIAN COMPANIES

И.А. Терещенко. ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ПРАВА НА ПРИВАТНОСТЬ ПРИ МОНЕТИЗАЦИИ ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКИХ ДАННЫХ В ФИНАНСОВОЙ СФЕРЕ

77

I.A. Tereshchenko. LEGAL PROBLEMS OF ENSURING THE RIGHT TO PRIVACY WHEN MONETISING USER DATA IN THE FINANCIAL SECTOR

Э.И. Лескина, М.М. Панарина. ПРАВОВОЙ РЕЖИМ ДАННЫХ В ЭПОХУ БОЛЬШИХ ДАННЫХ: ПРАВОВЫЕ ДИЛЕММЫ И СПОСОБЫ ИХ РАЗРЕШЕНИЯ

91

E.I. Leskina, M.M. Panarina. LEGAL REGIME OF DATA IN THE ERA OF BIG DATA: LEGAL DILEMMAS AND WAYS TO RESOLVE THEM

Е.М. Байер. ПОВЕДЕНЧЕСКАЯ БИОМЕТРИЯ В СИСТЕМЕ БИОМЕТРИЧЕСКИХ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

101

E.M. Bayer. BEHAVIORAL BIOMETRICS IN THE BIOMETRIC PERSONAL DATA SYSTEM

содержание / contents

А.В. Мунтян. РАЦИОНАЛЬНЫЙ ПОДХОД К ВЫПОЛНЕНИЮ ТРЕБОВАНИЯ О ЛОКАЛИЗАЦИИ БАЗ С ПЕРСОНАЛЬНЫМИ ДАННЫМИ В РФ	113
--	-----

A.V. Muntyan. A RATIONAL APPROACH TO COMPLYING WITH THE RUSSIAN DATA LOCALISATION LAW

И.И. Щенникова. ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ОБЕЗЛИЧЕННЫХ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ В КОНТЕКСТЕ ОБУЧЕНИЯ И РАЗВИТИЯ ТЕХНОЛОГИЙ ИСКУССТВЕННОГО ИНТЕЛЛЕКТА	127
---	-----

I.I. Shchennikova. LEGAL REGULATION OF PERSONAL DATA RENDERED ANONYMOUS IN THE CONTEXT OF LEARNING AND DEVELOPMENT OF ARTIFICIAL INTELLIGENCE



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

I. В.М. Жуйков. Об адвокатской монополии	134
II. А.А. Иванов. Мелкие изменения в регулировании ООО или тренд в корпоративном праве?	136
III. М.А. Удодова. Когда инвестиционный арбитраж бессилён: ЕС отказывает в исполнении решений, противоречащих санкциям	139
IV. В.М. Зарипов. «Закон помогает бдительным, а не спящим»: о внесудебном взыскании налоговой задолженности	143
V. М.А. Ерохова. Новелла законодательства: отказ от борьбы с чужеродными растениями как основание для изъятия земельного участка и новые вопросы для правоприменителей	145
VI. О.И. Величкова. Легализация фактических брачных отношений: суть новелл, проблемы применения	149

ЗАКОН

I.	V.M. Zhuikov. On the Advocate's Monopoly	
II.	A.A. Ivanov. Minor Changes in LLC Regulation or a Trend in Corporate Law?	
III.	M.A. Udodova. When Investment Arbitration is Powerless: the EU's Refusal to Enforce Decisions that Contradict Sanctions	
IV.	V.M. Zaripov. „The Law Helps the Vigilant, not the Sleepers“: on the Extrajudicial Collection of Tax Debts	
V.	M.A. Erokhova. New Legislation: Refusal to Combat Alien Plants as a Basis for the Seizure of Land and New Issues for Law Enforcement Officers	
VI.	O.I. Velichkova. Legalisation of De Facto Marital Relations: Essence of Novelties, Application Problems	



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

М.А. Ерохова. ВИДЫ И ПРАВОВЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ ЭКСПРОПРИАЦИИ ПО РОССИЙСКОМУ ПРАВУ: ОБЗОР ОСНОВНЫХ ПРОБЛЕМ	155
M.A. Erokhova. TYPES AND LEGAL CONSEQUENCES OF EXPROPRIATION UNDER RUSSIAN LAW: AN OVERVIEW OF KEY ISSUES	
Д.Д. Джумагулов. ПРОБЛЕМЫ СОГЛАСОВАНИЯ ВОЛИ СТОРОН ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРОВ ЦИФРОВОЙ ПОДПИСКИ	171
D.D. Dzhumagulov. ISSUES OF PARTIES' WILL COORDINATION IN CONCLUDING DIGITAL SUBSCRIPTION AGREEMENTS	
К.В. Пономарев. СУДЬБА ПРАВА НА СТРАХОВОЕ ВОЗМЕЩЕНИЕ ПРИ ПЕРЕХОДЕ ПРАВ НА ЗАСТРАХОВАННОЕ ИМУЩЕСТВО ПОСЛЕ НАСТУПЛЕНИЯ СТРАХОВОГО СЛУЧАЯ Проблемы законодательного регулирования и судебной практики	182
K.V. Ponomarev. THE FATE OF THE RIGHT TO INSURANCE COMPENSATION IN THE CASE OF TRANSFER OF RIGHTS TO INSURED PROPERTY AFTER THE OCCURRENCE OF AN INSURED EVENT Problems of Legislative Regulation and Judicial Practice	